
Von: <constantingreve@t-online.de>
An: <Rainer.Kirchhoff@gemeinde-suedheide.de>

22.08.2022

Hallo Herr Kirchhoff,

der KiTa-Gemeindeelternrat hat zum Thema Schließzeit folgende Sicht:

Wir begrüßen die Initiative zu einer einheitlichen Schließzeit. Für die Eltern, die bislang von unterschiedlichen 
Schließzeiten betroffen waren, bringt dies eine ungeheure Erleichterung. 

Desweiteren ist es aus unserer Sicht erforderlich, dass die Schließzeit nicht parallel zu den 
Grundschulferienbetreuungaangeboten liegen sollte. Für Eltern mit Kindern in der Grundschule und einer KiTa würde 
sich ansonsten wieder das Problem eines 6wöchigen Fehlens an Betreuungsangeboten ergeben.

Die Schließzeit sollte unseres Erachtens möglichst am Ende der Sommerferien liegen, um den Übergang in die 
Grundschule zu berücksichtigen.

Sollte die Lage zum Ende der Sommerferien nicht realisierbar sein, wäre es alternativ hilfreich den in die Grundschule 
wechselnden Kindern Zugang zum Ferienbetreuungsangebot zu ermöglichen.

Soviel in aller Kürze, für Nachfragen erreichen Sie mich auf den bekannten Wegen.

Viele Grüße 
Constantin Greve 
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